

GRANDE VENTE A SACRIFICE!

LUNDI MATIN LE 3 JANVIER,

Commencera une Grande vente a Sacrifice dans les Marchandises d'Hiver. Cette immense vente durera seulement que trois semaines, avant de prendre l'inventaire. Tout le stock d'Hiver sera vendu a reduction sans egard au prix coutant ni a l'augmentation sur les

MARCHANDISES EN LAINE.

VOYEZ LA LISTE DE QUELQUES-UNS DE NOS PRIX.

Belles Couvertes Blanches pour laine 50 cts la livre seulement.	Gilets tricottés pour hommes valent	70 cts. réduit à 35cts.	Un grand lot de Chales Blancs et de Couvertes à très bas prix.	
	Laine grise	44 " 35 "		
	Drap noir président pour capots	95 " 65 "		
	Drap Ottoman pour manteaux valent.....	\$1 20 " \$1 00 "		
	Chemises rouges foncées toute laine avec collets.....	1 00 " 75 "		
	Veours gris et noir valent.....	40 " 25 "		
	Chemises grises tricottées avec collets valent.....	70 " 50 "		
	Châle double pesant valent.....	4 00 " 3 00 "		
	Drap couverte de couleur, double largeur, valent..	1 75 " 1 35 "		
	Winsey croisé valent.....	12 " 8 "		
	Flanelle de fantaisie tout laine valent.....	15 " 12 "		
	Ratine cardinal tout laine valent.....	1 00 " 65 "		
	Winsey careauté et plaid valent.....	11 " 8 "		
	Drap à robes valent.....	12 " 9 "		
	Velours soie noir fleuri pour manteaux valent.....	1 95 " 1 35 "		
	Drap Melton valent.....	13 " 10 "		
	Drap fleuri en soie valent.....	1 85 " 1 50 "		
	Drap gris fer à Ulster tout laine valent.....	1 00 " 65 "		
	Flanelle Union barrée valent.....	22 " 17 "		
	Drap à manteaux en soie fleuri valent.....	4 50 " 3 50 "		
	Drap à manteaux en soie cordée Ottoman valent... 5 00	4 00 "		

Blanches pour laine 50 cts la livre seulement.	Flanelle careauté canadienne tout laine valent....	33 cts. réduit à 25cts.	Un grand lot de Chales Blancs et de Couvertes à très bas prix.	
	Tweed pesant uni et carreaulé valent	60 " 45 "		
	Plaid écossais tout laine valent.....	34 " 25 "		
	Beau Sealotta noir valent.....	\$6 00 " 4 37 1/2 "		
	Corps et Caleçons gris tout laine de 45 cents.....en montant		
	Corps et Caleçons rouges tout laine de 50 cts.....		
	Vestes en laines tricottées pour dames 45 cts.....		
	Tweeds de 30 cts		
	Etoffes careautées de 40 cts.....		
	Etoffes à robes de 7 cts.....		
	Cashmire de couleur de 22 cts.....		
	Jupons tricottés tout laine, pour 50, 65, 85 et 90 cents.		
	Jupons piqués de 75 cts.....		
	Etoffes à robes carreautes, 8 cents.....		
	Winsey à chemise gris pâle 12 1/2 cents.		
	Flanelle grise tout laine 20 cents.		
	Cravates noires laines Berlin 10 cents.		
	Capines en laines pour enfants 20 cents.		
	Châles tricottés 35 cents.		
	Winsey careauté et uni de 5, 7, 8, 9 et 10 cents.		
	Couvertres blanches pur laine seulement que 50 cents la lb.		

Coupons, Coupons vendus a grands sacrifices et tout notre Stock d'Hiver a aussi bas prix en proportion.

Venez voir nos prix dans les Marchandises d'Hiver.

ENSEIGNE DE LA BOULE D'OR.

H. H. Pigeon & Cie

551 Rue SUSSEX, OTTAWA.

LES ETRENNES

Pour ceux qui ne connaissent pas ce que je dois leur dire que j'ai un filleul et une filleule. J'ai ne sais pas si, plus tard, ces angéliques petits êtres ne demanderont pas autre chose à leur parrain que les châtifs brimborions qu'il leur donne, mais, à venir jusqu'à présent, mon titre de parrain ne m'a pas coûté bien cher, et j'ai été largement payé pour mes petits pots d'étain et mes soldats de bois, par les bryantans battements de mains, les bégalements chinois de mes chers pupilles, qui ont été aussi par les poignées de cheveux qu'ils m'ont parrainement (néologisme pour les A. I. S. B. C.) arrachés. La filleule surtout a un talent tout particulier pour me planter ses doigts dans les yeux, m'administrer de joyeuses taloches et au besoin me vider le contenu de son pot au lait dans le derrière du cou ou remplir mes poches de bouillie. C'est une vraie petite normande, ayant toutes les ruses de son sexe et de son pays sans en avoir encore aucun des défauts. Ce que j'ai souffert de cette gamine, est tout à fait incroyablement et si je vous en faisais la narration, vous me plaindriez comme je le mérite, ce qui n'est pas peu dire.

Mais, après tout, comme je suis d'une patience et d'une charité admirables, je me rappelle ce passage de l'écriture sainte (?) qui dit qu'il faut beaucoup pardonner aux femmes lorsqu'elles sont jeunes, et que de plus, il faut être davantage miséricordieux lorsqu'elles vieillissent.

Enfin ce n'est pas étonnant que j'aie souvent reçu des gifles et porté d'amoureuses égratignures, car je leur fais la vie dure à mes bambins chéris. Je me plais à les faire souffrir, et cela, chose étrange, avec l'intention de leur faire plaisir. Quelquefois j'arrive et j'aperçois Aïphonine, enrouée dans son oreiller, un gros poing rose dans la bouche; des méchas de cheveux blonds comme des filets d'or cachant ses yeux, une petite jambe par dessus sa couverture, et quand j'ai complé quelques instants de chérubin garé dans notre monde, je l'embrasse si fort que j'ai le réveil. D'autres fois, si je la trouve à table, c'est encore des taquineries à n'en plus finir qu'il lui faut endurer. Je

commence par lui enlever son biscuit, je mets son morceau de sucre hors de sa portée, je fais mine de vider son lait dans l'assiette du minet, je cache sa petite mie (sa cuillère) je l'éloigne de la table et elle fait des crises pour y retourner, enfin que fais je encore. Aussi plus d'une fois, au lieu de me traiter d'imbécile (elle le dirait peut-être si elle parlait), Aïphonine se contentait de rabattre son poing potelé et crispé dans sa soupe, me couvrant des pieds à la tête de grains de riz. Vous me direz bien que j'ai que ce que j'ai mérité en mettant une variante à la chanson connue :

Va ce que c'est que d'être parrain

Le filleul, lui, comme tout le sexe barbu, est bien plus raisonnable et il comprend bien qu'un parrain ne n'est pas un totou qu'on puisse faire pirouetter avec des chiquenaudes, et encore moins un objet ou un individu qu'on barbouille de lait, fût-ce avec le très-louable dessein de le blanchir.

Je n'en ai jamais voulu à la filleule pour ses badigeonnages répétés, son intention était bien la meilleure du monde, j'en suis persuadé, mais j'ai demandé quelquefois si ce que je prends pour de l'affection exagérée ne serait pas une manifestation défavorable à mon égard. Je n'ai jamais pu me rendre compte si son but était bien de rendre son parrain plus coquet, plus dégourdi, ou de marquer son énergie désapprobation touchant le choix que ses candides parents avaient fait, lorsqu'il m'a fallu renoncer à Satan et à ses pompes pour elle, dans un moment où un autre aurait dû me rendre le même service. De plus, figurez-vous quelle tête elle fera dans une quinzaine d'années lorsqu'on lui indiquera le premier garçon qui est allé faire un tour de voiture avec elle.

Enfin, quoi qu'elle fasse, quoi qu'elle dise, il faut bien que je lui fasse des étrennes, et surtout maintenant qu'elle ne peut rien demander; car qui pourrait concevoir ce qu'elle voudra lorsqu'elle connaîtra la valeur des choses!! J'ai le grand avantage, l'avantage inespéré, qu'elle ne sache pas parler, et si étrange que cela paraisse, prend ma parole que celle là est une femme qui ne sait pas parler!! C'est rare assurément et j'ai ne dis pas le contraire, mais c'est tout ce qu'il y

a de plus vrai, pour quelques mois encore au moins.

Je demande donc à tous les parrains, marraines, frères, sœurs, cousins, cousines, pères, mères, de donner aux titis toutes sortes de joyets et de bonbons.

Que la filleule trouve au jour de l'an matin, dans son bas et au pied de son lit toute une collection de bibelots afin qu'elle passe joyeusement et bruyamment l'année. Une poupée, des tasses de porcelaine, des broches à tricoter, des aiguilles, du fil pour les boutons (ça c'est indispensable), des ustensiles de cuisine. Pour les plus âgées, je n'ai rien de mieux à leur donner pour étrennes que de leur souhaiter d'être très sages, de dire toujours ce qu'elles pensent, de ne pas tant aimer les grands chapeaux, et de rencontrer quelqu'un qui leur souhaite la bonne année, comme je la leur souhaiterais, si je n'étais pas si timide.

NAPOLÉON CHAMPAGNE.

DANS LA CAPITALE

Soirée dramatique et musicale
Le 6 janvier prochain aura lieu, à la salle Ste Anne, sous le patronage du Ré.M. Prud'homme, une soirée dramatique et musicale, donnée par la Société du Sacré-Cœur de Jésus. Tous sont invités à y assister.

Électeurs du quartier By, votes à bonne heure et votes souvent, lundi prochain, pour le vieil ami du quartier, le candidat populaire, M. John Healey.

Le maire.
Les nombreux amis de M. McLeod Stewart sont très confiants au sujet de son élection. M. Stewart est un homme très digne, un citoyen des plus honorables, un avocat éminent et un type de gentilhomme; c'est un homme aux idées larges qui considérera toutes les nationalités sur un pied d'égalité. Son passé nous autorise à croire que pendant son séjour à la mairie, il ne fera aucune distinction de race et se conduira de la même manière envers tout le monde.

Le devoir de tout citoyen de la Capitale est donc tout tracé: il ne s'agit que de donner, lundi matin, un vote compact à M. McLeod Stewart.

La ville progressera avec M. McLeod Stewart comme maire.

Le froid
La journée d'hier a été la plus froide de la saison jusqu'à présent. Vers 11 matin le thermomètre a marqué 21 degrés. Aujourd'hui le froid est quelque peu diminué et la neige est à l'ordre du jour.

Écoles séparées
Monsieur le Rédacteur—Après une entente amicale et profitable à nos amis respectifs, j'ai cru devoir cesser la lutte et laisser le champ libre à M. Drapeau.

Parmi les raisons qui ont motivé ma réingation, je dois dire que j'ai opposé à toute contestation si possible est, et de plus, M. Drapeau, ayant coopéré à mettre en vigueur un nouveau mode d'administrer les affaires du bureau des écoles il était justifié d'être appelé à le mettre à exécution.

Je remercie les nombreux amis qui m'avaient généreusement offert et promis leur appui tout en leur promettant que je pourrai peut-être avant longtemps prendre une part active à la cause de l'éducation.

J'ai l'honneur d'être votre obéissant serviteur.

NAPOLÉON CHAMPAGNE

Électeurs du quartier By, votes à bonne heure et votes souvent, lundi prochain, pour le vieil ami du quartier, le candidat populaire, M. John Healey.

Assemblée
Il y avait réunion des amis de M. l'Échevin Brown, hier soir, dans la salle au coin des rues Cumberland et St. André. M. Brown adressa le premier la parole et fut suivi de MM. Bingham, Durocher, Dr. St. Jean, Harvey, Ratté, Satchell et autres.

Les étrennes
Tout le monde en donne. La mode est ainsi faite. Ne voulant pas déroger à cette louable habitude nous donnerons des étrennes à nos abonnés sous forme d'une magnifique poésie du jour de l'an, composée par M. Napoléon Legendre, imprimée sur papier de luxe. Va sans dire que de son côté le porteur, le grand comme le petit, lui qui a trottiné toute l'année, à la pluie, à la neige, au froid attendant à de petites étrennes de ses pratiques.

Électeurs du quartier By, votes à bonne heure et votes souvent, lundi prochain, pour le vieil ami du quartier, le candidat populaire, M. John Healey.

A nos abonnés
Demain, fête de la Circoncision notre journal ne paraîtra pas. Pour nous conformer à une ancienne coutume et afin de procurer à nos employés une courte vacance à l'occasion de la nouvelle année, notre journal ne sera pas publié lundi.

Le nouvel an 1887. McLeod Stewart, maire.

A Ottawa

M. J. E. Gélley, entrepreneur du Gouvernement, de Winnipeg, Manitoba, est à Ottawa depuis quelques jours en mission auprès du Gouverneur fédéral; M. Gélley est le père de M. Gélley qui a été élu par acclamation pour représenter Cartier, dans la Législature de Manitoba.

M. Gélley part ce soir pour Montréal afin d'y rencontrer des capitalistes intéressés dans les entreprises de chemins de fer, au sujet de la charte des Grands Rapides et de Prince Albert, dont il a le droit de priorité.

Nous ne croyons pas faire erreur en désignant M. Gélley comme futur remplaçant de M. Royal, le digne député de Provencher, lorsque ce dernier aura été nommé au poste honorable occupé par M. Dewdney, Gouverneur de Manitoba.

Personnel
L'honorable sir Hector Langevin est parti hier soir à 5 1/2 hrs d'Ottawa par le train du Pacifique pour Québec, où l'honorable ministre passera les vacances du Jour de l'An au milieu de sa famille.

A l'Hôpital-Général
Durant l'année, 579 malades ont été admis à l'Hôpital-Général d'Ottawa. De ce nombre, 21 sont morts et les autres ont été guéris, pour la plupart. Actuellement le nombre des malades à cet hôpital est de 43 dont 42 ont été admis durant le mois de décembre.

Départ
M. Jos. L. U. Duprat, du Dépt. de l'Intérieur, part ce soir pour St. Maurice où il passera les fêtes du nouvel an dans sa famille.

Chévrier Frères vendent toujours aux mêmes conditions—chaînes, montres, câbles, miroirs, albums, etc. etc.—Ces conditions sont: "par paiements à la semaine."

ECHOS DE HULL

Élections municipales
M. F. X. Manseau, bien que pouvant compter sur un très grand nombre de partisans comme candidat à la charge d'échevin pour le quartier numéro trois a décliné cet honneur et demandé à tous ses amis, après les avoir remerciés, de donner leur appui à M. Morin.

LA MAIRIE A MONTREAL

Comme à Ottawa Montréal est en pleine effervescence municipale. On parle de l'hon. J. J. C. Abbot, comme maire de même que de M. A. Gault, qui a été choisi par les Anglais. Il est probable que ce dernier, qui est un riche marchand et gros, acceptera.

CONSEIL D'UN PERE A SON FIL

Questionne beaucoup et répond clairement et en peu de mots si l'interrogé: ce n'est pas en parlant que tu instruiras, mais en écoutant les autres.

Loue ce que tu trouves louable, mais ne blâme pas ce que tu trouves blâmable.

AUX CONTRIBUABLES DES ÉCOLES SÉPARÉES DU QUARTIER BY

Messieurs,
Ayant été mis en nomination pour vous représenter au Bureau des Ecoles-Séparées, je sollicite respectueusement votre vote et votre présence.

La votation aura lieu mercredi 5 Janvier prochain, à la salle Marché By.

Votre dévoué serviteur,
JOSEPH E. LEMIEUX
Ottawa, 30 décembre, 1886.

Attention

Le Quinium LaBarraque est un vin qui fortifie les personnes épuisées par la maladie. Il agit avec vigueur sur les estomacs délicats en augmentant l'appétit facilitant la digestion.

3515 de Fleur Patented pour 75c. Chas. N. A. Savar